

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. États-Unis, \$1.25. Étranger, 7 francs.

SOMMAIRE—Fête titulaire de l'église cathédrale—Un événement important—Belle entreprise au diocèse d'Edmonton—Echos du "All Western Catholic Banquet"—Les missionnaires des régions arctiques—La lettre des syndics de l'école Sainte-Marie—Deux intéressantes séances—Hommage au R. P. A. G. Morice, O. M. I.—Nominations ecclésiastiques—Nouvelle vicairie des Sœurs Grises de Montréal—Les martyrs catholiques anglais—Vêture à N.-D. de Lourdes—Congrès international de l'éducation familiale—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

VOL. XIII

1 JUIN 1914

No 11

FÊTE DU TITULAIRE DE L'ÉGLISE CATHÉDRALE

Dans les rubriques, concernant l'office divin et la célébration des messes, annexées à la bulle *Divino afflatu*, il est prescrit au titre IX, paragraphe 2, de célébrer sous le rite double de 1ère classe avec octave, dans chaque diocèse, la fête titulaire de l'église cathédrale. Les Réguliers de l'un et de l'autre sexe, demeurant dans le diocèse, y sont tenus tout aussi bien que le clergé séculier, avec cette différence cependant que les Réguliers jouissant d'un calendrier propre n'en font pas l'octave.

Ces Réguliers, qui ne suivent pas l'*Ordo* diocésain, nous sauront gré de les prévenir que la fête de saint Boniface, évêque et martyr, titulaire de l'église cathédrale, qui se célèbre d'ordinaire le 5 juin est remise au 8 cette année.

A l'occasion de la fête du titulaire de la cathédrale, nous empruntons aux *Questions liturgiques* des RR. PP. Bénédictins de Louvain l'extrait suivant d'un article sur *le culte de l'église cathédrale*:

"Sans doute, la cathédrale est la première église du diocèse, mais cette primauté n'atteint pas toute la profondeur du mystère: l'évêque n'est pas seulement le premier des curés de son diocèse, il est par rapport à ses inférieurs, le seul pasteur, le seul père, le seul grand-prêtre de la famille diocésaine. Son appellation canonique, *Ordinarius*, assez malheureuse dans sa traduction littérale l'*Ordinaire*, exprime bien cette plénitude. Tous les diocésains sont ses enfants et